
平成 24年 2月 19日 

各  位 

国分寺市ソフトボール連盟 

会長 植田 虎生 

 

平成 23年度定時理事会決議ご通知 

 

 陽春の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、平成 24年 2月 18日開催の当連盟定時理事会に於いて、下記の通り報告並びに決議 

されましたのでご報告申し上げます。 

 

記 

 

日  時   平成 24年 2月 18日(土) 19：00～20：13 

場  所   国分寺市本多公民館 ２階講座室 

理事出席   15名（委任状２通を含む） 

欠席理事   プラムス 

議  長   永野 慶一朗氏（副理事長）、中村 純氏（理事長） 

 

【報告事項】 

Ⅰ．平成 23年度活動報告 

議長より、平成 23年度に於ける活動計画の報告があった。 

 

Ⅱ．平成 23年度決算報告 

会計・福永氏より、平成 23 年度に於ける決算報告及び壮年大会・市民大会の収支説

明があった。 

 

Ⅲ．平成 23年度会計監査報告 

会計監査・岩本氏より、平成 23 年度の会計に関する事項につき、適正である旨の報

告があり、異議なく承認された。 

 

【決議事項】 

Ⅳ．平成 24年度活動計画案 

議長より、平成 24年度に於ける活動報告について説明の後、承認された。 

また、一般社会人大会のグランド提供(5/27)について賛否を求めたところ、賛成多数

で承認された。なお、外部大会の出場チームの希望に関して、以下の通り承認された。 



(1)クローバー大会 ・・・・男子：ウインズ、武 蔵 野、武  州、 

女子：合同チーム 

 (2)市町村大会（秋季）・・・コンドル 

その他の大会等に関しては出場チームが未定であり、希望があれば適宜中村理事長

まで連絡をお願いしたい。 

 

  3/4 に実施予定の応急救護講習について企画広報西原氏より、また、塩川審判長

からは審判伝達講習会についての説明及び北地区審判講習会が 3/20 に実施される

旨の報告があった。 

 

Ⅴ．平成 24年度収支予算計画案 

 会計福永氏より、平成 24年度の予算について説明の後、異議なく承認された。 

 

Ⅵ．前期リーグチーム分けについて 

  昨年の臨時理事会において、紫苑が退会、光エスパーズが休部することになった

ので、本年度は男子 14 チームの体制となることにより、以下の４つの案について

各チームに持ち帰り検討して頂いた。 

  （１）３部制（４・５・５）  （２）２部通年制（５・９） 

  （３）２部制（７・７）      （４）トーナメント 

  上記の４つの案について採決したところ、賛成多数で２部制（７・７）となった。

また、入れ替えは２チームで入替戦は実施しない旨も賛成多数で承認された。 

平成 24年度は、以下のリーグ分けにて実施する。 

  一部・・コンドル、武蔵野、プラムス、ウインズ、新 町、スカイ、武 州 

  二部・・フロック、日 吉、ナイト、姫百合、ガリバー、サンデー、ジャンキ 

 

Ⅶ．その他 

 (1)清水氏（コンドル）より、一名の方が連盟のいずれかのチームに所属したいと

要望があったことが紹介された。その方にはグランドに来ていただいて、いろん

なチームを見て頂いた上で所属を希望するチームを聞けて頂くこととした。 

 (2)戸倉グランド日程…配布資料に基づき説明。3月 4日は、12：30～15：00は審判伝

達講習会で使用するので、午前中は練習解放する。 

3月 11日についても終日練習解放とする。 

前期リーグ戦は 3月 18日を開幕とし、三月に都合の悪い週があれば二月末までに 

事務局にその旨を連絡のこと。 

 

以 上 


